

Mi casita

N.º 80 Agosto 2023



HOGAR VIRGEN DE FATIMA

SALUDOS

Con el boletín de este mes, queremos llegar a cada uno de ustedes queridos amigos, siempre con el entusiasmo y pidiendo a Dios que proteja a cada uno de ustedes.

En este mes, les queremos contar un poquito de nuestras actividades que venimos desarrollando día a día: tuvimos visitas de amigos, desfiles por fiestas patria y fin de los cursos de medio año.

Por tanto, alguna de nuestras amigas se fueron a sus casas, para estar una semana con sus padres y hermanos. Otras nos quedamos en casa a disfrutar unos días de descanso.

¡Que Dios les bendiga queridos amigos!

SALUDOS ESPECIALES



En este día muy especial, queremos saludar a nuestra amiga Roxana Tangoa



Sangama, quien esta cumple 13 años de edad. Por eso, el 05 de agosto es un día muy especial para ella. Cada una de nosotras le deseamos lo mejor en su vida y en sus estudios.

¡¡FELIZ CUMPLEAÑOS !!

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental 0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com
ines_hsj@hotmail.com

MI PRESENTACION



Mi nombre es Roxana Tangoa Sangama, tengo 12 años de edad, nací en la comunidad de Baradero que se ubica en el distrito de Lagunas. Mis padres son: Pedro Tangoa Olimares y María Sangama Valderrama, soy la segunda hija de cuatro hermanos. Les voy a contar mi historia, como empecé a estudiar. Mi nivel inicial y primaria lo hice en Lagunas, al cursar el cuarto grado mi mamá falleció cuando dio a luz a mi hermanita menor, de esta manera nos quedamos solos con mi papá y mis hermanitos. A un tiempo mi papá llegó a enfermarse y no había quién nos apoye, por eso fui a vivir con mi tía y ella me trae a este lugar, que es la casa hogar "Virgen de Fátima", donde son responsables el padre Walter y la Madre Inés. De esta manera vine a continuar con mis estudios que ya casi estoy por culminar mi nivel primaria. Estoy muy agradecida con ellos, y con ustedes queridos amigos por toda la ayudan que dan para seguir viviendo y estudiando. Pido a Dios que les cuide mucho a cada uno de ustedes. Les cuento que va se rezar, por eso oro por ustedes.

PATRONA "VIRGEN DE LAS NIEVES"

En el mes de agosto se celebran las fiestas patronales de la ciudad de Yurimaguas, en las que se rinden honores a la Virgen de las Nieves o Santa María La Mayor; y a la vez se realizan actividades con motivo de realizarse la Semana Turística de esta ciudad.

Los atractivos principales de esta festividad son: la procesión de la Virgen de las Nieves por las calles de la ciudad y la tradicional misa de honor a la santa patrona.

Y en la Semana Turística, se realizan eventos como: la elecciones de Señorita Yurimaguas, Señorita Turismo y Señorita Simpatía; los populares paseos de la "Vaca Loca" y el "Toro Loco" por los barrios de la ciudad, además de los coloridos fuegos artificiales.



ACTIVIDADES

VISITA DEL HERMANO FONSIILA



Con mucha alegría recibimos la visita de nuestro amigo Fernando Foncillas a la casa Hogar, "VIRGEN DE FATIMA". El tenerlo en

nuestra casa, nos causo mucha alegría porque muchas de nosotras no le conocíamos. Su expresión y palabras que nos decía en el comedor de nuestra casita, fueron alentadores. Nos mencionaba también la importancia de lograr nuestras metas, echándole ganas al estudio a lo que hacemos durante el día.



Por otra parte, a unos días de que salgamos de vacaciones, nos visito nuestro amigo, el padre Miguel Ángel, nos comentaba que se iba de vacaciones a su país, le deseamos lo

mejor de los éxitos y le pedimos a Dios que le cuide y que le devuelva fortalecido, a seguir trabajando en la parroquia de Lagunas.

EL SEMBRÍO

Como en muchas familias de los pueblos amazónicos, los hogares se dedican a la siembra de plantas frutales y hortalizas; en esta ocasión también hicimos lo mismo.

Por consiguiente, decidimos sembrar verduras, ya que en nuestra huerta quedaba un espacio muy bueno. Sembramos semillas de tomates, cebolla china, lechuga, ají dulce y maíz. Ahora esperemos que vayan creciendo bien, por supuesto con el cuidado que necesita cada plantita, para poder cosechar los frutos. Todo este trabajo, con la ayuda de la madre Inés y del padre Walter.



FIESTAS PATRIAS



En el mes de julio como todos lo sabemos se celebra las fiestas patrias. Este año después de tres años organizaron concursos de dramatización o llama-



dos también desfile temáticos. En este desfile algunas de nosotras participamos como parte de nuestro colegio.

En el desfile que toco a las instituciones, hemos podido participar como Casa Hogar, en esta también estuvo con nosotras en el desfile el padre Walter.



VACACIONES DE MEDIO AÑO



Como ya lo decíamos al inicio en el saludo, después de fiestas patria, se dan las vacaciones de medio año. Para algunas de nosotras fin del primer semestre y para otras en final del segundo bimestre. Se aprovecha este tiempo, para descansar y cambiar de actividad. Algunas de nosotras se fueron a sus casa a estar una semana con sus padres y otras nos quedamos en la casa, ayudando en distintas actividades que programan nuestros responsables. Este tiempo recuperamos fuerzas para empezar el resto del año con bastante fuerza y terminar con éxitos nuestros estudios.



AGRADECMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A la parroquia San Roque de Almendralejo—Arroyo molino de León (Huelva)
- A Cañaveral de León (Huelva)—Vicente Venegas
- A la señorita Liz Laine
- A los amigos Josías y Olida
- A los amigos de ANAWIN
- A los amigos de GERFOR A la Bióloga Liz.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les